

2023年10月3日

## 2023年7月秋田大雨災害への対応と今後について 報告とお願い

### 聖霊高校・聖霊幼稚園復旧に向けての寄付金募集および秋田市災害ボランティアセンター活動継続について

カトリック新潟教区  
カリタス委員会

新潟教区の皆様

7月の秋田大雨災害から2か月半が経過しました。被害を受けられた皆様に改めてお見舞い申し上げます。

大きな被害のあった秋田市の聖霊高校では、業者による復旧工事が始まりました。仮設の電源や水道設備が設置されるなどして、8月21日から予定通り新学期の授業を再開しています。また隣接する聖霊幼稚園では、1階部分全体の改修工事が必要となり、9月1日から、聖霊高校の使用可能なスペースを間借りして保育を行っています。高校生と園児たちの交流も見られ、お互いに良い雰囲気とのことです。

また、ボランティアの活動拠点として聖体奉仕会の敷地内に開設した「カリタスもみぐらベース」については、8月31日で新規のボランティア受付を終了、9月5日にベースの運営を終了しました。この間の利用者数は、8月中は延べ58名、9月は延べ6名でした。これまでにベースの立ち上げ、ボランティアの受け入れ、および各方面との連絡調整においてサポートしてくださった ERST（緊急対応支援チーム）による秋田での活動も、9月28日をもっていったん終了することとなりました。教区としてはこれまでの支援に感謝するとともに、今後も必要に応じて連携していくことにしております。

なお、秋田市内では9月19日にも大雨が降り、7月の大雨から完全には復旧していない中での降雨となったことから、秋田市災害ボランティアセンターでは、9月30日までとしていたボランティアの受付を10月まで延長しているとのことです。現地での活動をお考えの方は、下記リンク先を参照の上ご参加くださいますようお願いいたします。

また、聖霊高校、聖霊幼稚園では、被害が広範囲に及ぶため、被害額の調査に時間を要しています。生徒・園児の安全を第一に考えた上で教育・保育活動を行っていくためには、被災前の状態に戻す復旧にとどまらず、次の水害への対応をできる限り考慮した復旧を目指す必要があります。

本復旧に向けては、まだまだ遠い道のりです。引き続き寄付の呼びかけを行っています。詳細については下記リンク先を参照の上、皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

【ボランティアの登録について】

秋田市社会福祉協議会 秋田市災害ボランティアセンター

<https://www.akita-city-shakyo.jp/publics/index/279/>



【聖霊高校、聖霊幼稚園への寄付について】

「大雨災害からの復旧に対する寄付金募集のお願い」

聖霊高校

URL: <https://www.akita-seirei.ac.jp/highschool/>



聖霊幼稚園

URL: <https://www.akita-seirei.ac.jp/kodomoen/>

